

2023-10-23

Alejandro Armenta, el más fuerte para Puebla

Autor: Yazmín Alessandrini

Género: Nota Informativa

<https://esferaperiodistica.com.mx/alejandro-armenta-el-mas-fuerte-para-puebla-e3TY30Te3xNA.html>

El senador con licencia encabeza la encuesta morenista para la gubernatura poblana * Sabe que enfrentaría en las urnas al panista Lalo Rivera; sería una elección muy cerrada * Reprocha que su primo, el diputado federal Ignacio Mier, se recargue frecuentemente en el nepotismo OBJETIVOS CLAROS.

- La contienda interna en el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) para definir a quien será el encargado de presidir los comités de defensa de la 4a Transformación en el estado de Puebla (o sea, su próximo candidato a gobernador) ofrece una muy interesante baraja de siete aspirantes entre los que destacan dos perfiles, si nos abocamos a términos de paridad y equidad: la ex secretaria de Economía estatal, Olivia Salomón Vivaldo y el senador con licencia Alejandro Armenta Mier, con éste último encabezando en estos momentos la preferencia de los poblanos, ya que de acuerdo a la más reciente encuesta telefónica realizada por la casa Metricsmx, la cual se aplicó entre los días 11 y el 17 de este mes, el originario del municipio de Izúcar de Matamoros lidera con un 41.5% de aceptación.

Sin embargo, es el propio Armenta Mier quien reconoce que la parte más complicada e intensa de la contienda interna morenista apenas están por llegar, pues ya es el momento de que los siete contendientes guindas se pongan sus zapatos más cómodos para empezar a caminar entre la gente para convivir con ellos, escucharlos y tomar nota de sus necesidades; y ese es un menester en el que considera que le saca ventaja a todos sus adversarios de partido, pues él se formó humana y políticamente caminando desde muy pequeño, cuando tenía que ir al tianguis del trueque de Acatzingo a cambiar nueces de Castilla, limas e higos por brazadas de leña para llevárselas a su abuela. CHOQUE FAMILIAR.

- A diferencia de las otras ocho entidades que también definirán en las próximas semanas a sus aspirantes a contender por su gubernatura, en Puebla hay un factor extra que le agrega polémica a la contienda morenista y es que el senador Armenta Mier enfrenta en la pugna interna a su primo hermano, el diputado federal Ignacio Mier Velazco, quien justo va en el segundo lugar de las preferencias. Respecto a esta circunstancia, el senador Armenta reconoce y respeta el lazo familiar con Nacho, a quien admite querer mucho, pero con quien rivaliza en varios aspectos, como lo es el nepotismo, pues considera que él ha intervenido para que sus hijos (Daniela, diputada local e Ignacio, alcalde Tecamachalco) se hayan enquistado en la política. Y al respecto, Alejandro es tajante, pues asegura que 'además de 'no mentir, no robar y no traicionar', el estatuto de Morena es muy claro de que estamos en contra del nepotismo. Yo tengo un hijo de 21 años y jamás lo promovería para ningún puesto. Pero por encima de eso yo le saco mucha ventaja, pues tengo 30 años de estar en elecciones.

¿Cuándo fue la última vez que él ganó una elección?, ¿quince, veinte años? Y ganó porque le ayudó el gobernador'. Además, viendo más allá de la interna de Morena, Alejandro Armenta considera que el único que puede derrotar en las urnas a Eduardo Rivera Pérez, actual alcalde de Puebla y seguro abanderado por la alianza opositora. En estos momentos, entre ellos dos hay un empate técnico.

CAPACIDAD Y RESULTADOS.- Sin embargo, la ambición política siempre debe ir justificada y sustentada por un proyecto y ese también es un hándicap a favor del senador Armenta, pues desde su incorporación a Morena, partido al que llegó gracias a la ex secretaria de Energía, Rocío Nahle y a César Yáñez, actual subsecretario de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos en SEGOB y uno de los hombres más cercanos al Presidente López Obrador; ha sabido arremangarse la camisa para meterse de lleno y aportar en temas trascendentales, sobre todo cuando se trata de apoyar y respaldar a los poblanos.

Y para botón de muestra se pueden tomar los más de 500 foros en los que ha estado involucrado como integrante de la Cámara Alta: Pandemia por el COVID; reforma a la Ley de Salud para el etiquetado de los alimentos; derecho humano a la alimentación; reforma energética por la nacionalización del litio; bioética social, transparencia y disciplina financiera; además, él fue el artífice para que en el Senado se instaurara el doctorado en administración pública, del cual ya se graduaron tres generaciones. Contacto.- www.lapoliticamedarisa.mx alessandriniyazmin@yahoo.com.mx Twitter: @yalessandrini1